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匝道限行举措是何时推出的？
成效是否如陈女士所感受的那般？
记者采访了海曙交警大队民警。

“这个举措是5月11日开始实
施的，限行时段为工作日的早上7点
至 9 点，下午 4 点 30 分至 6 点 30
分。从这半个月来看，成效是立竿
见影的。”民警告诉记者，机场高架
单向为三车道，高峰期，自北往南过
了青林湾大桥，三条车道就已饱和，
往后的各条匝道的车流并入，都在
加剧道路资源的冲突，尤其是中山
西路机场路交叉口往南上行匝道，
是一个明显的堵点。高峰期间，由
于这条匝道的车流无法顺利并入主
线，导致并道口附近事故多发，而且
车辆在排满整条匝道后，又蔓延到
地面，对地面通行也造成极大干扰。

“这条匝道被临时封闭后，机
场高架北往南的通行得到明显改
善，尤其是经通途路互通后，不再
出现严重‘打结’。”根据海曙交警

监测和实地测算，以往机场高架早
高峰大流量状态会持续到 9点甚
至9点30分，而现在一般在8点15
分左右就会削减，8点30分基本可
恢复正常。

高架流量负荷减小，可匝道限
行后被“挡”在地面的车辆经分流，
是否会增加地面通行压力呢？这一
点，海曙交警也进行了化解，通过对
沿线信号灯统一协调，实现中山西
路至启运路段北往南方向单向绿波
通行。同时，针对部分主干道交叉
路口，想方设法增加直行车道数
量。“我们昨天又进一步延伸单向绿
波的覆盖范围，机场路地面道路北
往南从新星路开始，都可享受绿波
带来的便利。”采访中民警解释，让
这段地面道路实现“准快速路”的效
果，一来降低因匝道限行带来的分
流压力，二来也是为了解决市民上
班路“受阻”后带来的通行不畅。

记者 陈烨 通讯员 高志成

本报讯（记者 王思勤）交通堵
点、乱点是市民的心头痛，也是治堵
工作的重要内容之一。昨日，记者从
市治堵办了解到，今年，“民选民评”
堵点乱点治理活动从即日起正式开
始，欢迎市民继续积极参与投票和后
续监督。

据了解，去年，我市开启了第一
次“民选民评”堵点乱点治理活动，在
市民的投票下，共评选出12处治理
重点。之后，相关部门积极改造，拥
堵情况取得了较好的改善。今年以
来，各区县（市）治堵办通过社区走
访、问卷调查、政务公众号公开征求
意见、两会代表委员提案议案、收集
舆情信息、整理执法警情等方式，同
时结合大数据与专家认证，重点围绕

学校、医院、商业中心等地，已经梳理
出了我市15处堵点乱点。

5月26日开始，市治堵办启动新
一次“民选民评”堵点乱点活动，请市
民在梳理出的15处堵点乱点中，选
择6-8处重点治理点进行投票。对
投票选定的堵点乱点，市治堵办将逐
一研究制定治理方案，进行整治提
升，采取综合性、个性化的治理措施，
解决造成拥堵和交通秩序混乱的问
题，创造更加便捷有序的道路交通环
境。

参与方式：市民可关注“宁波交
通运输”微信公众号，进入公众号投
票。如果你有其他建议和意见，也可
以在其他一栏中提出。

投票时间：5月26日-5月28日

今年“民选民评”
堵点乱点治理活动来了
欢迎市民积极参与投票

机场高架上行匝道临时封闭

“被迫”绕行的市民为何却给交警点赞？
“以前早高峰出行总是堵，尤其是遇到下雨天，更是不得了。

可是最近我开车经过机场高架时，发现路面顺畅了许多。”5月
26日上午，市民陈女士给本报来电称，上班路变得更为通畅，得
益于早晚高峰上行匝道的临时封闭措施，她想给交警点个赞。

匝道限行，非但没有遭到市民抱怨，反而获得认同，这到底是
怎么回事？记者随即进行了采访。

东部新城（整个片区）
海曙：中山路与机场路交叉口

通途西路与长乐路交叉口
江北：环城北路-大闸北路路口

环城北路-湖西路口
鄞州：下应北路和诚信路口
镇海：庄市大道（兆龙路-明海大道）

明海大道-清泉路口
北仑：疏港高架北仑高速路口

太河路四明山路口时代大道
与兴宁北路交叉口

宁海：沈海高速宁海互通进出口
时代大道与兴宁北路交叉口

奉化：香山美邸至长汀路包括茗山
路与长汀路口

余姚：四明西路与新西门路交叉口
城东路与金型路交叉口

附：15个备选堵点乱点

陈女士家住海曙区高桥镇，公
司位于东部新城，上下班她一般会
选择走机场高架，经南环高架后至
世纪大道。可随着城市快速路网的
相继开通，机场高架的流量越来越
大，早晚高峰时经常出现缓行现象，
若是遇上事故，更是堵得水泄不通。

“我之前都是从中山西路机场
路交叉口的匝道上高架的，但有个
很头疼的问题，高架上本就车流密
集，匝道口的车辆想汇入并不容
易。很多时候，我连匝道都还没
上，就被堵在地面路口，就算进入
匝道，那短短的50多米，也如龟速
爬行。”

陈女士告诉记者，前不久早上
她途经中山西路机场路交叉口，右

转弯准备上匝道时发现，这个匝道
口被一排警示锥拦着，向一旁的交
警打听才知，原来这里被临时封闭
了，早晚高峰时段车辆禁止上行。
当时，她心里还有些嘀咕，少了这么
一个通道，周边车辆岂不是都要绕
行？

可随之而来的变化让她很快打
消了心底的不满。她换了一条上班
路，经通途西路上机场高架，路程虽
然相比之前的长了一点，但遭遇拥
堵的情况在减少。“从原先那个匝道
上行，大家都会想办法挤，一挤就
堵，搞不好还会引发事故。现在我
途经那个点位时，发现少了这股车
流的‘掺和’，高架上明显清爽了，通
行效率也提高不少。”

市民感受：机场高架北往南通行效率提高

交警治堵：匝道限行，地面实现单向绿波

匝道限行前后，同点位的流量对比图 通讯员供图

限行前限行前 限行后限行后


